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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 新型コロナウイルス感染症対策の矛盾について 

(1) 世界一ワクチン接種率もマスク着用率も高い日本が、世界一感

染率が高くなっている原因をどのように考えているのか。また、

これまで政府が進めてきた感染症対策は正しかったと思っている

のか、認識を聞く。 

 (2) 感染症の分類を５類以下に下げるよう国に求めるべきと思う

が、所見を聞く。 

 (3) ＰＣＲ検査陽性者を感染者と定義し、直接の死因でなくとも陽

性であればコロナ死とカウントするのはやめるべきと考えるが、

見解を聞く。 

(4) 新型コロナワクチンの副反応について 

 ア 本県における接種後の死亡者数と重篤な事例の件数を聞く。 

 イ 県としてどのようなフォローをしているのか。 

 (5) 帯状疱疹の患者が急激に増加しており、早急に実態調査をすべ

きと思うがどうか。 

 (6) ワクチンのロットによる製品のバラつきについて、県としても

実態調査をすべきと思うが、見解を聞く。 

 (7) 安全性が確認されていない治験中のワクチンを子どもに接種さ

せるべきではないと考えるが、所見を聞く。 

 (8) 県内で無料検査所を開設していた者が、富山県で補助金の不正

受給により逮捕されたが、県内での不正はなかったのか、調査状

況を聞く。 

 

２ 学校現場における問題点について 

 (1) 不登校の児童生徒が急増している原因をどのように考えている

のか。 

 (2) 文部科学省から、学校給食において会話が可能である旨の通知

が出されているが、学校現場で反映されているのか。 

 (3) 学校におけるマスク着用は不登校を生み出す原因になってお

り、速やかに対処すべき問題であると考えるが、所見を聞く。 

 (4) 子どもたちのためにも大人が率先してマスクを外すべきと思う

が、見解を聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

３ 少子化対策について 

 (1) 少子化の原因をどのように捉えているのか。 

 (2) 子を産み育てたいと考えている女性に対して、現代社会は適合

しておらず根本的に政策転換すべきと考えるが、見解を聞く。 

 

４ 外国人及び外国資本への対応について 

 (1) 知事の移民政策を進めるべきとの発言を報道で知ったが、その

真意を聞く。 

 (2) 外国人の生活保護受給について、県・市は法に適応しているか

の実態を調査しているのか。 

 (3) 外国人による県内の土地建物の保有の実態を把握すべきと思う

が、見解を聞く。 

 

５ エネルギー政策について 

 (1) 志賀原発敷地内断層の安全性を確認するのは極めて困難であ

り、最終的には政治判断になると思うが、認識を聞く。 

 (2) 志賀原発に迎撃ミサイルを配備するよう国に要請すべきと考え

るが、見解を聞く。 
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